
VERBALE CONSIGLIO DI ISTITUTO N. 

 

Il giorno 07 settembre 2021 alle ore 18,tramite convocazione Meet, si è riunito il 

Consiglio d’Istituto, per discutere e deliberare il seguente ordine del giorno: 

 
 

1. Lettura/approvazione verbale seduta precedente 

2. Surroga di un membro della componente docenti 

3. PON Adesioni progetti 

4. Autorizzazione al DS a.scol. 2021/22 

5. Situazione organico 

6. Varie ed eventuali 

 

 
1 ) Il verbale della seduta precedente viene letto e approvato. 

2 ) Nomina di un nuovo membro della componente docenti del CDI,la docente 

Paladini Loredana. 

3 ) La dirigente ci comunica le adesioni ai PON ,sono stati ottenuti entrando in 

graduatoria, € 35.000 da spendere entro il 2022 per aggiornamenti materiali della rete 

informatica della nostra scuola,interventi di tecnici specializzati per la banda larga e 

del sistema della rete. 

La dirigente chiede la delibera di approvazione della candidatura già presentata per il 

seguente PON: 
: Fondi Strutturali Europei – Programma Operativo Nazionale “Per la scuola, competenze e ambienti per 

l’apprendimento” 2014-2020. Asse II - Infrastrutture per l’istruzione – Fondo Europeo di Sviluppo 

Regionale (FESR) – REACT EU. Asse V – Priorità d’investimento: 13i – (FESR) “Promuovere il 

superamento degli effetti della crisi nel contesto della pandemia di COVID-19 e delle sue conseguenze 

sociali e preparare una ripresa verde, digitale e resiliente dell’economia” – Obiettivo specifico 13.1: 

Facilitare una ripresa verde, digitale e resiliente dell'economia – Azione 13.1.1 “Cablaggio strutturato e 

sicuro all’interno degli edifici scolastici”– Avviso pubblico prot.n. 20480 del 20/07/2021 per la 

realizzazione di reti locali, cablate e wireless, nelle scuole. 
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4 Inoltre il nostro Istituto parteciperà ad un altro PON in merito 

all’acquisto di materiale digitale (DIGITAL BORD) di circa € 50.000 per 

attrezzature,monitor digitali,touch screen di ultima generazione. 

Il Consiglio approva con delibera n. 47 

5 ) Per la mancanza della DSGA che non è stata ancora nominata,le autorizzazioni 

anche per le minute spese sono bloccate, devono essere comunque autorizzate dal 

Dirigente amministrativo. 

6 ) La situazione dell’organico in generale è abbastanza complessa.Le nomine non 



dipendono da noi ma da Milano e solo quando la chiamata è stata fatta,la scuola puo’ 

intervenire e chiamare in base alla graduatoria d’Istituto.Per quanto riguarda la 

Secondaria manca solo il docente di musica,che era stato nominato ma nel breve 

tempo ha dato le dimissioni.Per la Primaria il procedimento è lo stesso,hanno già dato 

conferma per poter nominare direttamente dall’Istituto,attingendo prima da 

graduatorie centralizzate (GPS),adesso anche attraverso le MAD da cui stanno 

pervenendo ottimi docenti.Mancanza di personale anche tra i collaboratori scolastici,i 

bidelli,il personale è poco rispetto a quello che avremmo bisogno.Speriamo nelle 



nomine dei dipendenti covid in supporto,che devono essere fatte entro fine 

novembre.Gli educatori ci vengono assegnati dal Comune,alcuni sono stati 

nominati,ma non tutti,dipende dalla residenza dell’alunno e con il cambio ai vertici 

della dirigenza della Cooperativa Il Melograno,hanno reso il tutto piu’ difficoltoso. 

 
 

Essendo terminati gli argomenti di discussione dell’Odg, l’assemblea del CDI tramite 

MEET termina circa alle ore 19:00. 

 
 

IL PRESIDENTE IL SEGRETARIO 

Lesmo Arianna Battaini Monica 


